



Rencontre...



### **Jean-Louis Prin, directeur général de SOREEL**

**Synergences hebdo : Si vous aviez à vous définir, quel chef d'entreprise êtes-vous ?**

**Jean-Louis Prin :** J'aime vivre avec des challenges et je suis ouvert à de nouvelles idées à expérimenter. Convaincu que dans une entreprise tout repose sur la dynamique humaine, c'est le chef d'entreprise qui a la charge de l'animer et la mettre en valeur. Valoriser l'engagement personnel de ses collaborateurs et attacher une grande importance au savoir être et au travail en équipe, c'est, à mon sens, être dans une démarche de progrès. Ainsi, mettre son équipe en mouvement pour s'améliorer en permanence est mon credo. Pour être suivi, il faut avoir une attitude exemplaire et porter un langage de vérité pour que le discours soit crédible. Je suis aussi exigeant et convaincu qu'il faut s'engager résolument pour réussir dans notre monde devenu si concurrentiel.

**S-h : Si vous deviez présenter votre entreprise, comment la décririez-vous ?**

**J-L.P. :** SOREEL est une entreprise âgée de 30 ans, donc toujours jeune, située au Cormier depuis l'an passé. Nous travaillons dans les réalisations de biens d'équipements électriques pour l'industrie. Nous appartenons depuis cinq ans à un groupe familial américain, le groupe KOHLER, et nous avons une forte spécificité dans le métier du groupe électrogène. Nos secteurs d'activités principaux outre l'énergie, sont le transport, l'environnement et les constructeurs de machines. Nous sommes résolument tournés dans une démarche d'innovation, seul gage de pérennité. Nos principaux clients sont de grands comptes industriels et nous intervenons en grande

partie pour des projets à l'export. Notre force principale réside dans le savoir-faire, la fidélité et l'engagement personnel de nos 200 collaborateurs pour satisfaire durablement nos clients. Et c'est un constat journalier qu'il faut affronter dans un esprit positif et optimiste. Chaque jour, remettre le métier sur l'ouvrage.

**S-h : En tant qu'acteur économique, quelle est votre implication sur notre territoire ?**

**J-L. P. :** Je crois beaucoup à la notion de réseau pour créer du lien entre les acteurs d'un territoire. Je m'implique dans notre branche professionnelle par le biais de l'UIMM (Union des Industries des Métiers de la Métallurgie) pour la promotion de nos activités. Il faut aussi apporter beaucoup d'intérêt aux valeurs à transmettre. Je me suis donc impliqué dans le Réseau Entreprendre destiné à aider les créateurs et repreneurs d'entreprise en accompagnant le nouveau dirigeant dans son parcours pour éviter que des entreprises disparaissent et faire monter en puissance les chefs d'entreprises de demain. À ce titre, j'accompagne un repreneur pour une durée de deux ans. Notre territoire est fondamentalement dynamique et fier de ses valeurs. Je suis également investi au sein du Medef du Pays Choletais, ce qui permet de mieux connaître le tissu économique, de susciter des synergies entre nos entreprises par les visites qui sont régulièrement organisées et de créer de la dynamique dans le monde passionnant de l'entreprise. Sans oublier le soutien aux valeurs sportives de notre équipe phare de Cholet Basket, si proche des valeurs de l'entreprise auxquelles je crois.